

# AVISO DE PRIVACIDAD de prestación de servicios de CORPORATIVO-NVF S.A. DE C.V.

Con base en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares. En posesión de particulares y su reglamento, damos a conocer nuestro "Aviso de privacidad"

# 1. Identidad y domicilio del responsable

CORPORATIVO-NVF Cuenta con su domicilio para recibir y oír notificaciones en Av. Flamingos no. 622; Fraccionamiento villas de la cantera, C.P. 20200, Aguascalientes, Aguascalientes, México.

Para cualquier, duda comentario notificación y/o queja al respecto del manejo de sus datos personales, se puede poner en contacto con el responsable autorizado, en la dirección mencionada arriba o al correo electrónico **contacto@corporativonvf.com.mx**, o visitar nuestra página electrónica de internet en **https://corporativonvf.com.mx/** 

## 2. Formas de obtención por recabado de los datos personales

Esta información es obtenida de las solicitudes de servicio, de las evaluaciones realizadas y de levantamientos técnicos, ya sea a través de los documentos impresos o medios electrónicos que ofrece **CORPORATIVO-NVF** para sus servicios tales como, página web, formularios en línea y/o correos electrónicos del personal de **CORPORATIVO-NVF**. Esta información es utilizada para darle cumplimiento a lo señalado en la Ley de Infraestructura de la calidad, lo establecido en instituto nacional de transparencia, acceso a la Información y Protección de datos personales y a los procedimientos Internos de nuestro sistema de Gestión basado en la NMX 17020-EC-IMNC-2014 "Evaluación de la conformidad, requisitos para el funcionamiento de diferentes tipos de unidades (organismos) que realizan la verificación (inspección) "

#### Finalidad primaria del uso de información

La información será utilizará para revisar, analizar, diseñar, generar, proponer, gestionar y coordinar, evaluar y tomar decisiones sobre servicios, programas, proyectos, cursos, talleres, capacitaciones o certificaciones. Así como para envió de información de servicios, efectuar pagos, generar facturas, convenios, acuerdos y para lo que se considere dentro de las normas y leyes aplicables, también para envío de información solicitada por Entidades de Normalización y/o Entidades de Acreditación.

# 3. Tratamiento de datos personales

Para que usted esté informado con respecto a qué datos personales recabamos, hacemos de su conocimiento la siguiente información:

Datos personales que, en su caso, se recaban:

 Datos y características personales (fotografía, nacionalidad, género, teléfono, fecha de nacimiento, carta de antecedentes penales, estado de salud, etc.).

- Datos generales de personas físicas y morales como: nombre, domicilio completo, correo electrónico, teléfono, CURP, RFC, sexo, firma, área de trabajo, espacio físico de trabajo. En su caso: Datos escolares (Instituto de Educación de procedencia, constancias de estudios).
- Datos referentes a la infraestructura, instalación, maquinaria y equipo, datos necesarios para llevar a cabo los servicios.

#### 4. Consentimiento

En caso de que usted decida revocar el consentimiento de limitar el uso de sus datos personales, deberá solicitarlo a través de los medios electrónicos que se indican para ello en la sección 1 correspondiente a este aviso.

Es importante indicar que la revocación de su consentimiento no procederá cuando el tratamiento de sus datos personales sea necesario para cumplir obligaciones jurídicas o por resolución de autoridad competente.

# 5. Transferencia de datos a entidades gubernamentales

Los datos personales solicitados serán transferidos, en caso de ser requeridos, a dependencias gubernamentales, y Organizaciones Publico y Privadas que lleven procesos y procedimientos en materia de hidrocarburos, seguridad industrial, medio ambiente, así como la Ley de infraestructura de la Calidad.

#### 6. Acerca de este aviso de privacidad

Para conocer más sobre este aviso de privacidad, puede contactarse al: (461)1975787 y/o vía correo electrónico a contacto@corporativonvf.com.mx

#### 7. Actualización

Este Aviso de Privacidad puede tener modificaciones con base en requerimientos o actualizaciones legales, de los nuevos servicios que ofrecemos o de otros motivos. Por lo que cualquier modificación a este aviso de privacidad podrá consultarlo en la página electrónica https://corporativonvf.com.mx/.

**ATENTAMENTE** 

JESSICA PATRICIA NEVAREZ PONCE

NOMBRE Y FIRMA

Dirección general